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第 １３３２回 例 会  

  令和３年１２月１日（水） 

≪ガバナー公式訪問例会≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 点     鐘    藤﨑 康人 会長 

◇ 国 歌 斉 唱    君 が 代 

◇ ロータリーソング   奉仕の理想 

◇ 四つのテストの歌   

◇ お 客 様 紹 介      

国際ロータリー第 2790地区 2021-22年度 

         ガバナー  梶原 等   様（千葉 RC） 

２０２１～２０２２年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【 会長 シェカール・メーター 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 コロナ禍でも楽しく有意義な 

クラブ運営をめざして」 

〔会長：藤﨑 康人〕 
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  第 10グループ  

ガバナー補佐     堀口 路加 様（成田 RC） 

    ガバナー補佐幹事  諸岡 正徳 様（成田 RC） 

 

 

千葉ロータリークラブ       堀田 素愛 様（地区幹事） 

境 麻千子 様       

                   中川 晴美 様 

                       山谷 恒樹 様 

 

 

 

米山記念奨学生             アリム・イケラム 様  

 

 

◇ ニコニコ BOX 

・藤﨑 康人 会長  

≪ 会長挨拶の中でいたします。≫ 

・藤﨑 政弘 直前会長  

≪ 梶原ガバナーようこそお越しいただきまして有難うございます。本日はよろしくお願いいたし 

ます。≫ 

・澤田 浩一 会員 

≪ 今日、61 才の誕生日となりました。あわせてあと１年、会社と契約し社員として継続になり 

ました。≫ 

・平野 伸一 会員 

≪ 2011 年よりご指導いただいている山谷恒樹先輩がお越しいただきました！≫ 

・村島 義則 会員 （成田コスモポリタン RC 野球部監督） 

≪ 第 2790 地区野球リーグ、準優勝いたしました。11 月 26 日マンハッタンで表彰式・納会があり 

ました。小林章会員が優秀選手賞、宮本会員がホームラン賞、他、城之内君、米山君、成尾君、瀧田 

君など、皆さんあまり顔を見ない会員が活躍しています。ご支援ありがとうございました。≫ 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 康人 会長 

 皆さんこんにちは。本日は、千葉ロータリークラブ所属、国際ロータリー第

2790 地区梶原等ガバナーをお迎えしての公式訪問例会となります。梶原ガバナ

ー、ようこそ成田コスモポリタンロータリークラブへお越しくださいましてあ

りがとうございます。今回のガバナー公式訪問はさる 9 月 29 日にこの場所で

の予定でしたが、皆さんもご存じの通り、新型コロナ感染症蔓延の第 5 波で千

葉県では 8 月 2 日から 9 月 30 日まで緊急事態宣言が発令されていたため、例

会が休会となり、ガバナー公式訪問も延期となっていました。ガバナーにおかれましては、大変ご多

忙にもかかわらず、日程を調整いただき、本日の公式訪問となりました。また、本日は、地区の同行会
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員として、堀田素愛地区幹事、境麻千子さま、中川晴美さま、もいらっしゃっていただいています。第

10 グループの堀口路加ガバナー補佐、諸岡正徳ガバナー補佐幹事もいらっしゃっています。堀口ガバ

ナー補佐さまには、先週もおいでいただき、ありがとうございました。また、米山奨学生のアリム・イ

ケラム君もようこそいらっしゃいました。 

本日は、例会前に梶原ガバナー、地区同行会員の皆様、成田コスモポリタンロータリークラブ会長

幹事等で懇談会をしていただきました。これからガバナー公式訪問例会で、ガバナーから卓話を頂戴

し、その後は、クラブ協議会の予定となっています。 

少し、世情について触れさせていただきます。 

第 5 波以降、日本では、新型コロナウィルスの感染状況が鎮静化していますが、世界の他の国々、

ヨーロッパ、隣の韓国等では、再び感染爆発状態となっていて、再びロックダウンを余儀なくされた

国もいくつかあるようです。さらについ数日前には、新たな変異株のオミクロン株が南アフリカから

発生したとの報道が世界を駆け回りました。すでに英国では市中感染の報告もあり、日本でもこのオ

ミクロン株の感染者が明らかになっており、今後の推移が心配されます。日本では年末に向けて政府

が感染対策の緩和を図りつつあり、いくつかの経済刺激対策が行われつつありますが、少し残念な状

況になりつつあるようです。もうしばらく、感染状況を伺いながらの自粛が必要なのだと思います。 

 公式訪問について、に戻りますが、会員におかれましては、通常の例会より 30 分ほどオーバーしま

すが、貴重な例会ですので、最後までご参加いただきたいと思います。なお、記念撮影は会の最後に

予定していますので、よろしくお願いします。これで、会長挨拶を終わります。 

 

◇ 米山記念奨学会 奨学金の贈呈  

米山記念奨学生のアリム・イケラムさんに 

１２月度の奨学金が藤﨑康人会長より贈呈されました。 

◇ 委員会報告その他   なし 

◇ 幹 事 報 告    なし 

◇ ガバナー卓話   梶原 等 ガバナー  

  2021-22 年度 第 2790 地区ガバナーを拝命しました梶原等と申します。

千葉 RC に所属をしております。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

昨年度はグループ再編の件、ガバナー補佐選出の件で地区内のクラブの皆様

をお騒がせしました。唐突な話であったことに改めて反省しお詫び申し上げ

ます。又、その再編等に関してご理解を頂きました皆様には改めてお礼申し

上げます。 

今年の 1 月に地区リーダーシッププランＤＬＰ特集号を月信で発行しまし

た。ここで改めて地区のリーダーシッププランについて話をさせて頂きます。 

当地区は 1951 年、東京ＲＣをスポンサーとして千葉ＲＣが設立され、その後県内各地に 

クラブを作り展開してきました。それから 70 年が経過しました。会員数のピークは 1997 年に 4337

名を数え、クラブ数ではちょうど 2000 年に 85 クラブが存在しました。今はどうかと言いますと 2021

年 7 月 1 日現在、会員数は 2665 名、クラブ数は 82 クラブです。この一年で 60 数名の退会がありま

した。そこで地区は戦略計画委員会を立ち上げ、ガバナー、エレクト、ノミニー、デジグネート、更に

は直近のパストガバナーとでメンバーを構成しました。 
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地区事務所の課題や、グループ再編の件、あるいは地区として取り組むべき各種プロジェクトについ

て話し合って方向性を検討しています。地区としての課題は何と言っても各クラブの会員数の維持拡

大とクラブの強化です。それには地区リーダーシッププランＤＬＰ、クラブリーダーシッププランＣ

ＬＰ、クラブ戦略計画や地区戦略計画があります。 

昨年より引き継いだ課題にはガバナー補佐の負担の平準化やグループ再編、ガバナー補佐任命に関す

る事です。昨年は周知不足により大きな混乱になり、グループ再編は延期に、そしてガバナー補佐の

選出に関しては課題が残っています。 

そして、地区グループの再編会議では今年度中に具体的な案を示し、それを各クラブへ周知し、具体

的なアクションに結びつけるための準備をします。 

そして 2022-23 年度には地区内へ周知し、広域的なクラブ間の交流を図ります。 

2023-24 年度には再編実施に向け一定の方向性を示します。 

具体的には地区内を４つのブロックに分け、ガバナー補佐同士が横の連携を取りやすくすると共にそ

のことによりガバナーとの綿密な連携にもつながりその事からクラブの活性化にと役立てていきます。

又ガバナー補佐の選出がもっと自由に柔軟になる事が望まれます。これらを今年度各クラブともう一

度協議して参ります。 

それでは、地区 リーダーシップ・プランを確認しましょう。ＤＬＰには以下の役職者に明確な責務

と任務があります。「ガバナー補佐」「研修リーダー」「地区委員長」「クラブリーダー」 

DLP によればガバナー（エレクト）は、ガバナー補佐を任命しそのガバナー補佐が担当するクラブを

決め、そのクラブ群をグループと呼びます。 

ガバナーに変わって担当するグループ群のゼネラル マネージャー 

R I や地区の意向などを具体的に各クラブへ向けて発し、サポートすることが役割です。 

 

 

 

 

 

 

そして、2021-22 年度 2790 地区 スローガンを以下の様にさせて頂きました。 

昨年度はグループ再編の件や、ガバナー補佐選出の件で地区の中が殺伐とした空気がありました。話

が唐突であった等、もう少し相手の立場に立って物事を考え行動すればそのような事にはならなった

と反省をしております。愛情をもって接するという事を今一度見つめ直す意味でも、愛他精神、愛他

主義である“Ｌｏｖｅ Ｏｔｈｅｒ Ｓｐｉｒｉｔ”を地区のスローガンとさせて頂きました。そし

てサブタイトルとして、～繋ごう次世代へ夢のある未来に向けて～ とさせていただきました。 

私達ロータリアンも次の世代にロータリーを渡していかなければなりません、受け継ぐ将来のロータ

リアンに対して、夢を語らなければなりません、夢ある未来を見せていかなければなりません。健康

で安全な地球を、地域を次の世代に渡していかなければなりません。それが出来るのが私達ロータリ

アンです。そんな思いを合わせてスローガンとさせて頂きました。 

それでも、ロータリーの基本は職業奉仕です！ｓｅｒｖｉｃｅです。しかし今はＴＡＫＥ・ＡＣＴＩ

ＯＮの時代になりました。ベテランのメンバーは若いメンバーには職業奉仕を伝え若いメンバーはベ

テランメンバーにＴＡＫＥＡＣＴＩＯＮを理解してもらってください。その事がロータリーを輝かせ

次の世代に繋ぐ事に結びつきます。 
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最後にもう一度シェカールメータ会長の言葉を確認します 

船は港に居れば安全です。船の目的は港に居る事ではありません。大海に出てこそ船の目的が成就さ

れるのです。 

変革者である我々は冒険でありメンテナンスではありません。私達は奉仕し、みんなの人生を豊かに

するためのパワーと魔法を持っています。 ＴＡＫＥ・ＡＣＴＩＯＮ ＆ ＣＨＡＬＬＥＮＧＥ 

1 年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

【クラブ協議会 司会・進行 萩原 康宏 幹事 】  

 

 

◇ クラブ戦略計画委員会  青木 貞雄 委員長 

昨年度はコロナ禍による休会もあり、国際ロータリーのモデルに則った８項目の

会員アンケート調査を実施するとともに、その結果分析、発表、調査結果に基づく

会員間の２回にわたる意見交換例会等を開催するにとどまりました。 

本年度も休会が続き未だ委員会を開催できていない状況ですが、ホームミーティ

ングにおいても、アンケート調査項目の一部である、楽しいクラブとは、クラブと

して今後やるべき事、今後の会員増強等についての意見交換が行われております。 

今月中に委員会を開催し、５年先を見つめた会員数目標と会員拡大計画を立てます。 

2番目に欠席の多い会員が積極的に出席するような例会設営を含めた例会の在り方、内容の検討です。

出席率 60～65％という現状でございます。 

3 番目に奉仕活動の見直し、拡大です。カンボジアの助産婦支援、空港周辺道路や印旛沼の清掃等をや

っておりますが更に奉仕活動を拡大できないかという事について検討します。 

4 番目にクラブの会員研修の在り方です。 

5 番目に会長、幹事、委員会委員長等の指名委員会設置の可否です。 

これらのテーマを中心に早急に委員会案を取り纏め、クラブ協議会に提示、意見交換を経て今年度中

にはクラブの中期計画を作成したいと考えております。 

 

◇ クラブ運営管理統括委員会 神谷 修一 統括委員長  

当委員会はプログラム委員会と親睦活動委員会を統括しております。 

プログラム委員会では、コロナの影響で休会が続いておりまして作ったプログラ

ムも穴が開き外部交渉お断りしたりなどで苦労しておりましたが、11 月より例会

が始まってからは順調に進んでいると思います。 

親睦活動委員会では、通常ですと毎月のように親睦例会がありますが今年は全部

出来ず、先月やっとクリスマス例会を開催しました。 
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後半に向けて計画があるようですので皆様にはご協力をお願い致します。 

 

◇ 奉仕プロジェクト統括委員会 岩澤 弘 統括委員長  

ロータリーの５大奉仕のうちの４つ、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉

仕を担当しております。奉仕プロジェクトへの参加意欲の向上ということで我々

も取り組みを開始しましたけれどもコロナ蔓延により一定期間活動ができませ

んでした。 

後半にかけて、特に国際奉仕につきましては成田空港を有するという当クラブの

特性を生かして進めていきたいと思います。他の奉仕活動につきましても未来を

見据えて活動の領域を拡げていきたいと考えております。 

 

◇ 会員増強統括委員会 村島 義則 統括委員長  

メンバー12 名のうち 11 名が歴代会長という特別なチームですが残念ながらこ

れまではコロナの影響で活動ができておりません。ロータリー情報・雑誌・クラ

ブ研修委員会では 2 月に新入会員オリエンテーション、研修会を計画しており

ます。2 月にはぜひ親睦会をやってみたいと思っております。会員増強・出席委

員会はホームミーティング等で新入会員について話し合っております。そこから

会員選考・職業分類委員会にお願いするというようになります。皆様からもぜひ

新入会員の情報を頂けますようお願い致します。 

 

◇ ＩＴ広報・公共イメージ向上統括委員会 髙木 正尊 統括委員長  

IT 広報・公共イメージ向上委員会では地区及び成田市主催等のイベント、行事

につきまして当クラブからも率先して参加させて頂いておりますが、コロナの

影響で人数の絞り込み等もあり皆様に周知することがかなわずにいる現状です。

クラブ会報委員会では、例会での記録だけでなく参加したイベント活動等の写

真を加えて皆様に周知を図っていければと思います。ロータリー財団委員会で

は寄付を皆様にお願い致しております。米山記念奨学会ではアリムイケラムさ

んをサポート致しております。 

 

◇ クラブの魅力や課題 藤﨑 康人 会長  

当クラブの魅力は、親睦活動に重きをおいているということです。 

野球部やゴルフ部に参加しているメンバーも多く親睦を深めております。特に

野球部は優勝、準優勝と続けております。ゴルフ部は夜間例会の時に昼間コン

ペをして活動しております。また新入会員のサポートもオリエンテーションを

行いロータリーのことを学んで頂いております。 

課題としては、会員の増強です。現在会員は７０名おりまして、７５名まで増

強という目標を立てております。女性会員の入会についても実現に向けていければ良いと思っており

ます。また地域へのアピール、地区委員への参加を働きかけていきたいと思います。 

ロータリー財団、米山奨学金への寄付の増強、維持についても協力を得たいと思っております。 
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◇ 質疑応答   

 Q．藤﨑 政弘 直前会長  

本日女性３名にお越しいただきましたので自己紹介、千葉ＲＣの雰囲気を教

えて下さい。 

 

 

Ａ. 堀田 素愛 地区幹事 （千葉ＲＣ）  

ＪＣより、ロータリークラブに入会いたしました。 

(株)エードールの社長をしております。ペットサービスと介護とリハビリの

仕事をしております。よろしくお願いいたします。 

 

境 麻千子 様 （千葉ＲＣ）  

 私は職業分類、情報通信で NTT 東日本の執行役員で千葉と茨城の責任者を

しております。先に失礼させていただいたのですが、中川晴美会員は JR東日

本の執行役員で千葉支社長をしております。千葉 RCには６人女性がおります。

３人は転勤族、３人は地元の方で情報交換、奉仕の在り方、地域への貢献の仕

方を日々学ばせていただき、楽しくしております。 

 

◇ ガバナー講評 梶原 等 ガバナー  

それぞれのご報告はきちんと聞かせて頂きましたので是非継続して頂ければ

と思います。 

女性会員の件ですが、千葉ロータリークラブも過去は男性会員しかおりませ

んでした。ある時、もしここでどこかの会社の支店長さん支社長さんで女性が

赴任してきたらうちのクラブはどうするんだという事を理事会で真剣に話し

合いました。NHK の千葉の放送局長が我がクラブ初めての女性会員で、それ

から女性会員を増やしていきました。 

それぞれの会員に司会等をしてもらいクラブの中で大変活躍しておりますし、明るさも提供して頂い

ておりますので、成田コスモポリタンロータリーさんも来年 30 周年を迎えるということで、７５名会

員まで増強するという中に是非女性会員を 3 名入れて頂けるように力を合わせて頂きたいと思います。 

このクラブの外ではこちらには女性会員が入会できないと思われています。まずそのバリアを無くし

ていく広報活動をして頂くことが一番なのかなと思います。 

30 周年に向けてぜひ新しい成田コスモポリタンロータリークラブを作り上げていって頂きたいと思

います。 

本日はどうもありがとうございました。 

 

 ◇ 点     鐘  藤﨑 康人 会長 
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☆ 本日のお料理  メニュー  

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 11 月 17 日 7 0 名 5 名 43 名 1 9 名 8 名  7 2 . 8 6 ％ 

本 日 例 会 12 月 1 日 7 0 名 5 名 41 名 2 0 名 9 名 7 1 . 4 3 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


